

Die große Blueliner-Familie lief mit Erfolg in Rünigen

29 Blueliner trotzten dem herbstlichen Wetter

Am ersten Septemberwochenende trafen sich 29 Blueliner, sowie auch einige Freunde und Familienmitglieder in Rünigen zur traditionellen Teilnahme am wiederum hervorragend organisierten 24 Stunden Lauf.

Zweimal 8 Läufer starteten in den beiden gemeldeten Mannschaften, die anderen Laufkameraden sammelten persönlich Kilometer. Hier schnitten Daniela Albrecht mit 80 km und André Schneider mit 75 km am Besten ab.

Die Mannschaften lieferten sich packende Wettrennen im vorderen Bereich der 10 gemeldeten und gewerteten Teams.

LC Blueliner 1 konnte mit 303 Kilometern den 3. Platz sicher stellen, während LC Blueliner Fun - der Spaß am Laufen stand hier im Vordergrund - mit 233 Kilometern den 4. Platz erreichte.

Zwischen den einzelnen Streckenabschnitten der Teilnehmer stand, wie in den letzten Jahren, geselliges Beisammensein im Vereinszelt auf der Tagesordnung, welches vom Laufkameraden Michael Richter und Familie zur Verfügung gestellt wurde.

Somit waren am Sonntagnachmittag alle Teilnehmer zufrieden mit ihren Leistungen, denn das Wetter war bei der 6. Ausgabe dieses Events alles andere als sommerlich. Während am letzten Augustwochenende noch bei über 30 Grad geschwitzt wurde, war es eine Woche später bei teils unter 15 Grad, stürmischem Wind und viel Regen dann doch eher spätherbstlich.

Ein besonderer Dank geht wie in den Vorjahren an die hervorragende Organisation durch den TSV Rünigen, die Rüniger Roadrunner und vielen anderen ehrenamtlichen Helfer!



Foto: E.Riemann